

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 01 Mulyorejo Dua
 Kelas / Semester : III / Genap
 Tema : 7. Perkembangan teknologi
 Sub Tema : 3. Perkembangan teknologi komunikasi
 Muatan terpadu : Bahasa Indonesia, SBdP, Matematika
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan kegiatan kerja kelompok berpasangan membuat telepon kaleng dan mendemonstrasikan siswa dapat membiasakan cara berkomunikasi yang baik dalam kehidupan sehari
2. Dengan menghias gambar dekoratif khas Lampung pada telpon kaleng siswa dapat mengenal dan mengetahui gambar khas dekoratif Lampung

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN (6 menit)

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pembukaan salam menyapa menanyakan tentang kabar hari ini dan dilanjutkan dengan doa bersama. 2. Mengabsen kehadiran siswa 3. Melakukan penguatan semangat belajar yang akan dilaksanakan 4. Melakukan apersepsi mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari 5. Memberikan gambaran manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari 	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo membaca</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa membaca didepan kelas secara acak dan berpasangan mengenai teks sejarah penggunaan telepon 2. Siswa mewarnai kartu kosakata yang sudah disiapkan yang merupakan produk dari teknologi komunikasi atau bukan yang terdapat dalam teks bacaan <p>Ayo berlatih Siswa menuliskan kalimat utama pada masing-masing paragraf dan membacakannya didepan kelas</p> <p>Ayo berkreasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa membuat telepon kaleng yang bahannya sudah disiapkan sebelumnya secara berpasangan 2. Siswa menghias dengan gambar karya dekoratif khas Lampung <p>Ayo berlatih Siswa melakukan demonstrasi komunikasi penggunaan telepon kaleng secara berpasangan</p>	6,5 menit
Kegiatan penutup	<p>Peserta Didik: membuat rangkuman dibimbing oleh guru dengan menyampaikan kegiatan-kegiatan atau hal-hal penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.</p> <p>Guru: Guru memberikan kesimpulan dari kegiatan pembelajaran yang telah selesai dilaksanakan. Guru memberikan motivasi agar siswa belajar di rumah. Guru bersama siswa menutup kegiatan pembelajaran dengan berdo'a bersama.</p>	


C. PENILAIAN PEMBELAJARAN (1,5 menit)

Penilaian terhadap materi ini dilakukan

1. Pengamatan sikap :
Lembar observasi selama kegiatan terlampir
2. Tes pengetahuan
Tes tertulis : terlampir
Tes Lisan : terlampir
3. Penilaian Keterampilan : terlampir



Mulyorejo Dua, 21 Mei 2021
Guru Kelas 3


KASMIANTO, S.Pd.SD
 NIPPPK. 198009082021211003

